

MI MENSAJE PARA LAS SEMILLAS - CUAL ES TU PROPÓSITO DE ESTAR AQUÍ?

Published 6 June 2023 by Agencia Cósmica, Gosia

Gosia: Después del último video donde Yazhi y Athena respondieron a las preguntas de AJ Roberts con respecto a la posibilidad de revelaciones oficiales OVNI este año y eventos similares, y aunque todos los que siguen nuestro canal ya deberían entender este tema y por qué no se puede esperar que tal cosa suceda de la manera deseada, todavía vi a algunas personas caer en el estado de ánimo desalentado, preguntándose su propósito en la Tierra, y si vale la pena luchar, ya que, como decimos, Matrix no está destinada a caer pronto de todos modos.

A todos vosotros que os sentís así, la mayoría de vosotros nuevos suscriptores de nuestro canal, dejadme preguntaros directamente: ¿realmente esperabais que este tipo de cambios ocurrieran este año, o en cualquier momento cercano? ¿Realmente tu vida no tiene otra dirección o sentido aparte de ver las revelaciones y la caída del sistema 3D? ¿Es por esto por lo que crees que viniste a la Tierra? ¿Para ver a los humanos "libres de opresión" y nada más? ¿Es eso realmente todo lo que es tu vida? Si es así, lo entiendo, yo también lo sentía.

Como lo entiendo ahora, por mucho que todos deseemos mejores condiciones para los humanos, permítanme ser clara: no es la única razón por la que nosotros, las semillas estelares, estamos aquí en la Tierra, para ver la disolución de la Matrix. Esas razones son muchas para cada uno de nosotros, infinitas digo, a veces ni siquiera una sola. El planeta Tierra es extremadamente rico en experiencias, en todos los grados y variaciones, y depende sólo y siempre de ti lo que hagas con ellas. Es tu creación, tu patio de recreo, tu interpretación. Úsalo, juega, aprende, expande, observa cómo funciona, cómo te sientes aquí, qué puedes conseguir y qué no y por qué no. Diviértete superando obstáculos. ¡Vive!

Divulgaciones o no, cambios positivos ahora, en 5 años, o nunca, tu alma sigue aquí porque eso es lo que eligió, y no, no es sólo para ver a la sociedad humana impulsada hacia las divulgaciones oficiales y la existencia interestelar. De hecho, no hay razón para que esta civilización se convierta en interestelar, con contacto abierto con razas ET, si hay cientos de otros planetas fuera ya siendo eso. Este planeta específico tiene un propósito diferente y un conjunto único de desafíos. Puede que se convierta en interestelar en el futuro, puede que no, pero sin duda tiene muchos retos por delante todavía. Así que no te sientes a esperar las ascensiones, las desclasificaciones o la caída de los gobiernos. Vive tu vida tal como es, haciendo que esta experiencia sea inolvidable, única, tuya, con todos sus obstáculos y altibajos. ¡Es tu viaje!

No te apegues a resultados inmediatos, a expectativas directas de cambios sociales.

Muchos pueden venir, no podemos saberlo, todos seguimos aquí y no pretendemos retroceder, influyendo en la conciencia colectiva a través de los individuos, como creemos que es clave. Pero si los cambios no se producen, no desesperes y no olvides vivir esta vida por multitud de otras razones que tu alma eligió para estar aquí o por las que ahora decides vivir. No hay necesidad de sacrificar tu experiencia en la Tierra, tu tiempo contigo mismo, tus familias, sólo porque todo lo que realmente quieres es ver la Matrix 3D cayendo.

Honestamente, no creo que esta sea la razón por la que nosotros, las semillas estelares, estamos realmente aquí en primer lugar. Te preguntarás, si todo está destinado a ser de esta manera, este campo de juego Matrix 3D para las almas, ¿por qué estar aquí tratando de ayudar? ¿Y ayudar con qué? Por mucho que lo creyera antes, no creo que luchar para que la Matrix 3D caiga sea para mí el sentido de todo esto. Francamente, no creo que la veamos desaparecer en esta vida, o si siquiera lo llegará a hacer.

Pero para lo que sí trabajamos, creo, es al menos para que los controladores/colectivo humano no creen estados opresivos más profundos y siniestros. Puede que estemos aquí para nivelar el juego, para anclar las energías más expansivas y positivas para que los humanos no caigan en elecciones aún más oscuras para su experiencia terrestre. Y es que muchas almas olvidan, se dejan atrapar, abusar y dominar, y las razones para ello son muchas.

Piensa en las semillas estelares como ángeles protectores, guiando, inspirando, señalando otros caminos y expandiendo su sendero, indicadores de estándares, éticas y formas de ser más elevadas. Sólo por existir. ¿Destructoras de sistemas? Obviamente también. ¿Disruptores de la Matrix? Evidentemente que sí. Pero quizás, y principalmente, nuestro papel es el de guardianes de la humanidad, con nuestra mera presencia y acciones despejando su camino de trampas y amenazas potencialmente más peligrosas.

Puede que la Matrix, tal y como la tenemos en la Tierra, no desaparezca totalmente, ya que esa desaparición podría ser incluso demasiado invasiva para muchas almas que todavía la desean, pero lo que queremos y por lo que trabajamos es la versión menos opresiva de ella, la forma más ligera en la que las almas experimenten sus juegos y sus aprendizajes. Para que el Cabal y los regresivos no piensen que pueden tenerlo todo. Para que las fuerzas oscuras no consuman las mentes humanas hasta grados tan drásticos. Quizás, en el proceso, todo se derrumbe después de todo y veremos a los humanos libres. Pero, ¿realmente lo quieren? Todavía tienen mucho que aprender.

Sea como fuera, no hagas que todo el propósito de tu vida gire en torno a divulgaciones oficiales o cualquier gran cambio social positivo dentro de la Matrix, está demasiado arraigada en la sociedad para ser

erradicada tan rápido. Recuerde, ha existido durante mucho, mucho tiempo, con muchos resets de por medio, así que no esperes que todo caiga dentro de una generación o unas pocas. Nosotros, las semillas estelares más duras, y muchos miembros de la tripulación Toлека, hemos sido testigos de cómo se desenvolvía todo durante milenios, siendo lo que está ocurriendo en la Tierra la extensión y continuación de las antiguas guerras de Orión. Se podría decir que este es un conflicto muy antiguo y épico entre las fuerzas de "la luz y la oscuridad". Se trata de una guerra antigua, así que no seamos demasiado ingenuos.

En cambio, lo que sugiero es simplemente mantener tu fuerte de frecuencia personal como se supone que debes hacerlo, ya que esto es simplemente lo que eres como alma. Portador de frecuencias. Una semilla estelar, la fuerza del más allá, anclando su energía en el planeta Tierra. ¿Qué significa esto? Vivir tu vida, siendo tú mismo, observador, creativo, aprendiendo, dejando que tu alma fluya de la forma que quiera, siempre con ética y consideración hacia los demás. Siempre desde los elementos más positivos de tu interior.

Monitorea tus pensamientos, observa como interactúas con lo que te rodea, contempla tu razón de estar aquí, siempre hay más de una, e incluso pueden cambiar dependiendo de la etapa de la vida en la que te encuentres. No vincules, repito, NO vincules el propósito de tu entrada en la vida terrestre a las desclasificaciones oficiales ET, a las detenciones positivas, a las mentiras siendo desenmascaradas, etcétera. Todo eso puede ocurrir o no mientras permanezcas en el planeta y, tal vez, gracias a algunas de tus acciones. Mientras tanto, sin embargo, sigue empapándote de esta experiencia, a pesar de lo que pase ahí fuera o no. Esa es la mejor manera, creo yo, de asegurar tu experiencia terrestre más positiva. Al menos, así es como actúo yo, y funciona. Me hace disfrutar de mi visita terrestre a pesar de todo lo demás.

También debes saber que si estás aquí en este momento, es porque tú, la fuerza que personificas, la que está más allá de cualquier encarnación física, incluso más allá de tu identidad ET, ha decidido que necesitaba posicionar su presencia en la Tierra. Tú eres esa fuerza, y está aquí a través de ti. Y si lo está, sabe bien lo que hace y que debe estar aquí ahora. El hecho de que puedas no comprender plenamente esa razón no significa que tu presencia en la Tierra no sea necesaria, o que no tengas un propósito más allá de ser testigo de la destrucción oficial del sistema 3D y de las "divulgaciones" oficiales. Confía en esa fuerza que encarnas. Yo lo hago!

Así que vive tu vida, estate con tus seres queridos, haz lo que amas. Olvídate de los resultados inmediatos. Las divulgaciones y los cambios positivos pueden suceder, o no. Vive tu vida a pesar de todo. Hay muchas razones para estar aquí. Encuentra al menos una y no desperdices la oportunidad de estar en la Tierra. Se acabará antes de que te des cuenta.

Si decides seguir ayudando, hazlo porque eso es lo que eres y nada más. No es nuestra responsabilidad salvar a la raza humana, de ninguno de nosotros. Personalmente, sigo adelante con 0 expectativas de nada, ni de los humanos, ni de este reino, ni de la Federación, ni de nadie. Excepto de mí misma - para entregar lo que siento que debo, para traer algo a este plano, para agitar los acuerdos colectivos.

Y, sobre todo, y paralelamente, para vivir mi vida al máximo. En este y en cualquier lugar en el que me encuentre. Y sí, incluso aquí, entre los conflictos, el sufrimiento, la confusión y las dudas. Frente al sistema 3D "no siendo yo", hago mía esta Matrix y la utilizo en mi propio beneficio. Si yo puedo, ¡tú también!

No desesperes. No esperes. ¡Simplemente sé!